

## ACTA # 55

Reunión de Comisión de Transparencia y Comisionado Municipal  
Puerto Cortés.

Reunidos los miembros de la Comisión Ciudadana de Transparencia y Comisionado Municipal el día Jueves, 18 de Diciembre de 2014, en la oficina de Comisionado Municipal.

Contando con la asistencia de las siguientes personas:

Abog. Ángela Castellanos  
Sr. Carlos Humberto Sevilla  
Sr. Francisco Quintano  
Sra. María Petrona Ordóñez  
Sra. Nicolasa Zaldívar  
Sr. Gustavo Membreño  
Dr. Obdulio García

Siendo las 1:35 pm. Dio inicio la reunión, con una oración dirigida por el Sr. Francisco Quintano, dando paso al desarrollo de la reunión, con la siguiente agenda a tratar:

1. Comprobación del quórum y apertura de sesión.
2. Lectura y aprobación del acta # 54.
3. Asuntos varios.
4. Cierre de sesión

Una vez comprobado el quórum se dio inicio a la reunión, dando lectura al acta numero 54 de fecha 11 de Diciembre de 2014, siendo esta aprobada por unanimidad de los presentes.

### 3. Asuntos Varios:

En esta reunión se da a conocer que la reunión con el Sr. Alcalde con fecha 15 de diciembre del presente fue un éxito, ya que el mismo dio aprobación de todos los puntos planteados para la ejecución de un plan trimestral para el próximo año, así mismo se informa que se trasladará la oficina para un nuevo local, ya que la municipalidad tomó a bien tener todas las oficinas que se alquilan en diversos locales, en un mismo lugar, siendo este el edificio Pereira que está frente al estadio Excelsior de esta ciudad.

Se cuenta en esta reunión con la asistencia de la Lic. Roxana Muñoz, quien a propuesta del alcalde y para dar publicidad a la oficina de transparencia municipal, será contratada para este fin.

El doctor Obdulio García le da una pequeña introducción sobre el propósito de llevar a cabo esta campaña para dar a conocer el trabajo que realiza la CCT y CM

en este municipio, sus funciones, la forma de recibimiento de la denuncia, sobre las auditorías que se realizan, etc.

La Lic. Muñoz se presenta a los miembros y menciona que en efecto ha habido un problema en cuanto a comunicación e imagen y que como ciudadana ha sido testigo del proceso de elección de comisionados municipales y comisiones de transparencia y que hasta ahí no sabe nada más en cuanto a las funciones que estas comisiones desarrollan, menciona que esto sucede con toda la población.

El doctor García le hace saber que el objetivo primordial es la transparencia en las transacciones municipales y la vigilancia en la ejecución de los proyectos.

La Abog. Castellanos le hace saber a la Lic. Muñoz que estas comisiones son adhonoren.

Se llega al acuerdo de proveer de la información necesaria a la Lic. Muñoz para comenzar el próximo año con la nueva visión de estas comisiones que es dar a conocer las actividades que se desarrollan. Estando en total acuerdo y en toda la disposición de colaborar la Lic. Muñoz se despide de los presentes.

Se prosigue con el desarrollo de la reunión, tomando la palabra el Dr. García quien da a conocer a los presentes que se hará un plan de trabajo trimestral y que del mismo se realizará un informe, mismo que será presentado en sesión de corporación municipal y también se dará un informe anual en cabildo abierto que es celebrado en el mes de septiembre.

Sigue mencionando el Dr. García y hace saber que de la información solicitada a la municipalidad sobre los proyectos, se hará la selección de un grupo para comenzar a trabajar los próximos tres meses.

Se llega al acuerdo que se solicitará a la cámara de comercio que proporcione a esta oficina el curriculum de 3 ingenieros civiles y 3 ingenieros eléctricos para seleccionar el apropiado para dicha supervisión.

También recalca la importancia de crear una hoja de supervisión de proyectos.

No habiendo más que tratar se dio por finalizada la reunión a las 3:30 p.m. del día, mes y año, arriba indicado.

Abog. Ángela Castellanos  
Presidenta CC T

  

Dr. Obdulio García  
Comisionado Municipal

Sr. Carlos Sevilla  
Secretario

Por: Alisson Membreño.